

NOMOS GLASHÜTTE

Un tour de force

L'émblématique Tangente, égérie de NOMOS Glashütte, a toujours été synonyme d'éclat. Avec l'éblouissante Tangente neomatik or bleu, l'horloger de Glashütte propose désormais une montre élégante à remontage automatique tout droit sortie d'un livre d'images.

GLASHÜTTE, FÉVRIER 2023. NOMOS Glashütte opte pour la grande classe cet hiver avec une nouvelle version de son emblématique Tangente : son cadran bleu foncé avec soleillage, plaqué or puis galvanisé, prête des reflets hypnotisants à cette montre habillée, sérieuse et festive à la fois, qu'on croirait sortie d'un livre d'images. Ce nouveau modèle est disponible en deux diamètres, 35 et 39 millimètres.

Comme toujours avec le modèle Tangente, le boîtier en forme de pièce de monnaie affiche sa célèbre typographie symbolisant la linéarité, et la finesse des aiguilles atteste la précision de son mouvement. Les aiguilles plaquées rhodium ainsi que les chiffres et les index en argent ressortent subtilement, tandis que le lettrage « neomatik » en or illustre le mouvement innovant qui anime la montre : le calibre automatique DUW 3001, fabriqué à Glashütte, se démarque par sa finesse et sa précision extraordinaires.

Votre contact:
Oliver Nyikos

NOMOS Glashütte
Relations Presse
+49 35053 404-481
pr@glashuette.com

À propos de NOMOS Glashütte:

NOMOS Glashütte est l'une des rares manufactures de montres gérées par leur propriétaire dans le monde, et crée ses garde-temps mécaniques à Glashütte, en Allemagne. Des modèles de montres tels que la Tangente, la Ludwig, l'Orion, la Club ou la Metro sont mondialement connus – tout comme le lieu où ils sont fabriqués. Glashütte est une appellation d'origine protégée par la loi. Seuls les fabricants qui travaillent selon des règles strictes dans la tradition de 175 ans de la ville horlogère sont autorisés à utiliser cette dénomination pour leurs montres-bracelets. NOMOS Glashütte est le fabricant qui produit le plus de montres mécaniques à Glashütte.